

## Ice Challenge La Sarre

---

**Hi,**

This is the confirmation message that completes your registration to the IceChallenge La Sarre, which is scheduled to take place at the Beattie's golf course between February 16th and February 18th 2017. The registration includes two practice runs on the course and two qualifications.

The rules and the required equipment are available on the ATSX's web site.

Also, if an accomodation place is needed, contact the Villa Mon Repos' hotel ([1-888-417-3767](tel:1-888-417-3767)). <http://www.motelvillamonrepos.qc.ca/fr/index.cfm>

Be careful, there is limited availability of rooms to rent. Please mention the IceChallenge for a discount and specify there is a selection of rooms for the event.

If you have any questions, do not hesitate to contact us by email ([yannick@csrouleau.ca](mailto:yannick@csrouleau.ca)) or facebook. You can also refer to our website <https://icechallenge.ca>

The team is happy to welcome you in large numbers to this extraordinary event!

**Bonjour,**

Voici le message de confirmation qui atteste votre inscription au IceChallenge La Sarre qui se déroulera du 16 février au 18 février 2017. L'épreuve aura lieu au terrain de Golf Beattie de La Sarre le jeudi, vendredi et samedi matin(féminin). L'inscription comprend 2 descentes de pratique et deux qualifications.

Les règlements ainsi que l'équipement obligatoire sont disponibles sur le site de l'ATSX. Votre inscription et votre paiement au montant de 85\$ ont été enregistrés. Nous vous demandons de garder ce document avec vous pour preuve afin d'éviter tout malentendu lors de l'événement.

De plus, si vous avez besoin d'une place d'hébergement, vous devez contacter le motel Villa mon repos ([1-888-417-3767](tel:1-888-417-3767)).

<http://www.motelvillamonrepos.qc.ca/fr/index.cfm>

Attention, les places sont limitées. Mentionnez le IceChallenge pour obtenir un rabais et précisez qu'un certain nombre de chambres sont déjà réservées pour les fins de l'événement afin de loger à l'intérieur de ce bloc.

Si vous avez des questions, n'hésitez surtout pas à nous contacter par courriel ([yannick@csrouleau.ca](mailto:yannick@csrouleau.ca)) ou par facebook. Vous pouvez aussi vous référer à notre site internet <https://icechallenge.ca>

Toute l'équipe est heureuse de vous recevoir en grand nombre à cet évènement hors du commun!

Yannick Provencher, President,  
Ice Challenge La Sarre